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ATA Nº 06/2018 – REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO DO 
CAMPUS ALEGRETE 

Às dezesseis horas e cinco minutos do dia seis de junho de dois mil e dezoito reuniram-
se, na sala 101 - Auditório Prof.ª Márcia C. Cera do Campus Alegrete da UNIPAMPA, 
sito à Avenida Tiarajú, 810, Bairro Ibirapuitã, Alegrete/RS, os membros da Comissão 
Local de Ensino, sendo eles: Claudio Schepke – Coordenador Acadêmico; João Pablo 
Silva da Silva – Coordenador do Curso de Engenharia de Software; Ederli Marangon – 
Coordenador do Curso de Engenharia Civil; Giovani Guarienti Pozzebon – Coordenador 
Curso de Engenharia Elétrica; Mauricio Paz França – Coordenador do Curso de 
Engenharia Mecânica; Carlos Aurélio Dilli Gonçalves – Coordenador do Curso de 
Engenharia Agrícola; Amanda Meincke Melo – Coordenadora do Curso de Ciência da 
Computação; Marcos Vinício Thomas Heckler – Coordenador substituto do Curso de 
Engenharia de Telecomunicações; Cesar Flaubiano da Cruz Cristaldo – Coordenador do 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia; Telmo Egmar Camilo Deifeld – 
Coordenador da Especialização em Engenharia Econômica; Andréa Sabedra Bordin - 
Coordenadora da Comissão Local de Extensão; Djeisson Hoffmann Thomas – 
Coordenador da Comissão Local de Pesquisa; Divane Marcon – representante docente; 
Henrique Finatto – representante discente; Maria Cristina Carpes Marchesan – 
representante dos TAE. 
Justificou ausência: Felipe Bovolini Grigoletto – Coordenador do Programa de Pós-
Graduação em Engenharia Elétrica. 
Inclusões de pauta: Criação de nova componente curricular no PPEng (Materiais 
Compósitos); Criação de nova componente curricular para o curso de Engenharia Civil 
(Tecnologias das Argamassas). 
Votação da Pauta: aprovado por unanimidade.  
ELEIÇÃO PARA O COORDENADOR DA COMISSÃO LOCAL DE ENSINO - relator 
Claudio Schepke 
O prof. Claudio Schepke questionou se algum membro da Comissão Local de Ensino se 
dispõe a ser o novo coordenador da comissão. Como não houve interessados, o prof. 
Claudio Schepke se disponibilizou a ser o novo coordenador da Comissão Local de 
Ensino. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
INFORMES 
Defesa de doutorado da prof.ª Divane Marcon: o prof. Marcos Heckler parabenizou a 
prof.ª Divane Marcon pela sua defesa de doutorado.  
Semana Acadêmica e Semana de TCCs: o prof. Claudio Schepke apresentou um 
panorama das salas disponíveis para a Semana Acadêmica e Semana de TCCs.  
Registro de presença na Semana Acadêmica: o prof. Marcos Heckler sugeriu que o 
Centro Estudantil (CEC) seja consultado a respeito do funcionamento do registro de 
presenças durante a Semana Acadêmica e que seja definida uma orientação aos 
docentes do Campus em relação às presenças dos discentes. O prof. Ederli Marangon 
colocou em pauta, também, a validade da autenticação dos atestados emitidos pelo 
CEC, para o posterior aproveitamento de ACGs, uma vez que os atestados anteriores 
foram emitidos com assinaturas inválidas. O prof. Claudio Schepke sugeriu que o CEC 
realize o registro de frequência nas atividades e submeta os arquivos digitalizados à 
Secretaria Acadêmica para que o setor disponibilize os registros aos docentes. A prof.ª 
Amanda Melo sugeriu que os docentes solicitem às suas turmas as atividades 
específicas frequentadas pelos discentes durante a Semana Acadêmica e, então, 
realizem a conferência com os registros de frequência do CEC. Sugestão de 
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encaminhamento: o prof. Claudio Schepke sugeriu, como encaminhamento, realizar o 
registro da preocupação da Comissão Local de Ensino ao CEC e conversar com os 
discentes sobre a forma de registro de frequência nas atividades da Semana 
Acadêmica. Foi sugerido, também, que as listas de presenças sejam padronizadas com 
um cabeçalho único.  
Reconhecimento do curso de Engenharia de Telecomunicações: o prof. Claudio 
Schepke informou que a avaliação in loco referente ao reconhecimento do curso de 
Engenharia de Telecomunicações está agendada para os dias 13, 14 e 15 de junho de 
2018.  
Cálculo Zero: a prof.ª Divane Marcon solicitou ao prof. Claudio Schepke que consulte o 
regimento do PET a respeito do projeto Cálculo Zero e apresente o retorno na próxima 
reunião da Comissão Local de Ensino, uma vez que o prof. Felipe Costa havia 
informado que iria realizar esta consulta.  
DECISÕES AD REFERENDUM 
- No dia 23 de maio de 2018 o prof. Felipe Costa emitiu, ad referendum da Comissão 
Local de Ensino, parecer favorável ao aproveitamento do segundo colocado do 
concurso na área de Mecânica dos Sólidos para o preenchimento da vaga de professor 
efetivo disponível devido à redistribuição do prof. Wang Chong. 
Votação: aprovado por unanimidade. 
PARECER DA CLP SOBRE A DISTRIBUIÇÃO DE CARGA HORÁRIA AOS 
DOCENTES DEDICADOS À PÓS-GRADUAÇÃO - relator Djeisson H. Thomas 
O prof. Djeisson Thomas detalhou o posicionamento da Comissão Local de Pesquisa 
sobre a distribuição de carga horária aos docentes dedicados à pós-graduação, 
conforme segue: a Comissão Local de Pesquisa do Campus Alegrete considera 
pertinente que os docentes que participam da pós-graduação possuam a distribuição de 
carga horária alternada entre a pós-graduação e a graduação, ou seja, que ministrem 
aulas na pós-graduação em semestres alternados. Além disso, a Comissão Local de 
Pesquisa do Campus Alegrete considera adequado que, nos semestres em que o 
docente possuir aulas na pós-graduação, a sua carga horária seja dividida igualmente 
entre a graduação e a pós-graduação. A prof.ª Amanda Melo acrescentou a sugestão 
de que haja um alinhamento entre os coordenadores dos cursos de graduação e de 
pós-graduação para a melhor distribuição da carga horária docente. O prof. Cesar 
Cristaldo informou que o PPEng está alinhado ao posicionamento da Comissão Local 
de Pesquisa.  
O prof. Telmo Deifeld ingressou na reunião. 
CRIAÇÃO DE NOVA COMPONENTE CURRICULAR NO PPENG (MATERIAIS 
COMPÓSITOS) - relator Cesar Cristaldo 
O prof. Cesar Cristaldo apresentou a ementa da componente curricular Materiais 
Compósitos. Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 3. Créditos práticos: 1. A prof.ª 
Divane Marcon sugeriu a reformulação dos objetivos da ementa de modo a contemplar 
os objetivos que o aluno deve atingir ao concluir a componente curricular.  
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade. 
CRIAÇÃO DE NOVA COMPONENTE CURRICULAR PARA O CURSO DE 
ENGENHARIA CIVIL (TECNOLOGIAS DAS ARGAMASSAS) - relator Ederli Marangon 
O prof. Ederli Marangon apresentou a ementa da componente curricular Tecnologias 
das Argamassas. Carga horária: 60h. Créditos teóricos: 2. Créditos práticos: 2. Pré-
requisito(s): Materiais de Construção Civil III. Semestre recomendado: 6º semestre. Os 
membros da Comissão Local de Ensino sugeriram a reformulação dos objetivos da 
ementa de modo a contemplar os objetivos que o aluno deve atingir ao concluir a 
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componente curricular. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por unanimidade.  
APROVAÇÃO DA OFERTA 2018/2 - relator Claudio Schepke 
O prof. Claudio Schepke apresentou aos membros da Comissão Local de Ensino a 
oferta de componentes curriculares para o segundo semestre de 2018. Na sequência, o 
docente passou a palavra aos coordenadores dos cursos. Após discussão, a oferta de 
componentes curriculares para o segundo semestre de 2018 foi colocada em votação. 
Votação: a Comissão Local de Ensino emitiu parecer favorável por maioria com uma 
abstenção. 
ASSUNTOS GERAIS:  
Encontro de Formação "Gestão de Políticas de Ingresso e Acompanhamento" – O 
prof. Claudio Schepke informou que a prof.ª Aline Vieira de Mello irá representá-lo no 
encontro de formação "Gestão de Políticas de Ingresso e Acompanhamento", que será 
realizado em Bagé nos dias 13 e 14 de junho de 2018.  
Número de docentes doutores e mestres, segundo a PROGEPE – o prof. Claudio 
Schepke informou que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas apresentou uma relação 
de professores doutores e mestres que atuam no Campus Alegrete não condizente ao 
número real de professores do Campus. Sendo assim, foi encaminhado um e-mail à 
PROGEPE solicitando a eles a planilha com os nomes dos docentes do Campus.  
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 18 horas e 10 minutos e lavrada 
a presente Ata, que será assinada por mim, Leandro Cardoso de Oliveira, Assistente em 
Administração, e pelos demais presentes. As declarações desta reunião estão gravadas 
e disponíveis para consulta.  
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